

BESUCH IM HESSISCHEN LANDTAG



Am 20. November 2024 besuchte die IGFM gemeinsam mit Praktikantinnen aus Armenien und der Ukraine den hessischen Landtag. Mit Abgeordneten von Bündnis 90/Die Grünen und der CDU wurden in einem konstruktiven Dialog zentrale Themen wie der Kampf gegen russische Desinformation, Kriegsverbrechen in der Ukraine und die Ereignisse des Karabach-2-Kriegs erörtert. Foto: IGFM

Internationale Austausch mit Abgeordneten aus Hessischen Landtag





Rima Vardanyan
Svitlana Selivanova

#civilsocietycooperation #humanrights #menschenrechte #igfm

Gefördert vom Bundesamt für Auswärtige Angelegenheiten



Auswärtiges Amt

Weitere Informationen zur CivilSocietyCooperation
Aktuelle Pressemitteilungen der IGFM

[Nach angekündigtem Staatsmord: Appeasement kostet Menschenleben](#)

Die Hinrichtung des deutschen Staatsbürgers Jamshid Sharmahd war ein Mord mit Ankündigung. In einem Schauprozess, ohne Rechtsbeistand, nach Entführung und Folter wurde der politische Gefangene erhängt. Die Bundesregierung muss sich nun erklären.

[Massive Wahlmanipulation in Georgien](#)

Bei den Parlamentswahlen in Georgien ist es zu massiven Manipulationen und Störungen gekommen, darunter Verstöße gegen das Wahlgeheimnis, Einschüchterung und Gewalt gegen Wähler, Journalisten und Beobachtern und Bestechung in Wahllokalen. Die IGFM erkennt das Wahlergebnis nicht an und fordert die EU auf, diese Manipulation deutlich zu benennen und Sanktionen gegen die Verantwortlichen auszusprechen.

Weitere Meldungen